



del departamento de Cádiz, se hace público para conocimiento de los marinos que por efecto de los temporales reinantes ha quedado apagado el faro de Almería.

—En un pozo de la mina Nuestra Señora de los Dolores, de Hornachuelos, se cayó anoche un operario, quedando muerto en el acto.

—En la cárcel de Linares ingresaron ayer siete mujeres y quince hombres a quienes la Guardia civil sorprendió cogiendo bellotas en dicho término municipal. Se ocuparon a los detenidos cerca de 13 fanegas.

—Ha aparecido en la playa del Puerto, próximo al lugar conocido por la Bermeja, el cadáver de un hombre que no ha podido ser identificado.

—Hechas las oportunas diligencias se ordenó el levantamiento del cadáver, dándosele sepultura.

—Hace tiempo se encuentran en España, y no ha mucho visitaron a Cádiz dos redactores de *El Diario del Comercio* y *El Diario de la Tarde*, que se publican en Copenhague y Stokholm, respectivamente.

—Dichos periodistas, como es sabido, van dando a pie la vuelta al mundo, y desde Murcia se dirigían a Granada, siguiendo el trazado de la línea de Murcia a la referida capital.

—En las inmediaciones de Hércules Overa se detuvieron en la carretera que conduce a Almería, a unos 20 pasos del camino, con el fin de reposar un momento. Quedáronse dormidos y al despertar encontraron que les había sido hurtada una maleta en la que llevaban sus ahorros, artefactos indispensables de viaje, pasaportes, y lo más sensible de todo, sus libros de apuntes, fruto de tan difícil trabajo, adquirido a costa de infinitas penurias.

—Después de poner el hecho en conocimiento del juzgado, los ascederados periodistas continuaron su viaje y muy en breve llegarán a Granada.

—Ayer se han tenido al fin noticias de la barquilla *Dolores*, de la Arrendataría de Tabacos, encargada de la inspección de la zona marítima comprendida entre Chipiona y la farola de San Sebastian, cuyo paradero se ignoraba, temiéndose hubiera naufragado en estos temporales.

—La barquilla pudo refugiarse, sin sufrir accidente, en Sancti-Petri, desde donde oficia a sus jefes el patrón José Lopez.

**Noticias locales**

En la reunión de tenientes de alcalde celebrada anoche se trató, además del asunto referente a reprimir el abuso de introducción clandestina de carnes para la venta, de estudiar la manera de cobrar el arbitrio establecido en el apéndice letra B del corriente presupuesto. Se acordó que por los jefes de la guardia municipal en cada distrito se formara una relación de los establecimientos que sin ser tablas se dedicaran a la venta de carnes de cerdo y no estuvieran provistos de la oportuna licencia. Este estado pasará, para su clasificación, al ingeniero municipal, el que dirá la clase de licencia que le corresponde y si una vez hecha esta clasificación el dueño no satisficiera la cantidad correspondiente, se cerrará el establecimiento.

Según hemos oído decir, en la primera combinación pasará a desempeñar la presidencia de la Audiencia provincial de Huelva el magistrado de la de Cádiz D. Rafael Arzúa, hermano del jefe del partido liberal de esta provincia.

Además de los asuntos de que ya dimos cuenta en uno de nuestros anteriores números, en el cabildo municipal de mañana se darán cuenta del siguiente, único que se ha aumentado: Dictamen de la comisión de Hacienda sobre restablecimiento del juzgado de San Román.

Ha solicitado del Ayuntamiento un ingreso en la guardia municipal el licenciado del ejército José Holgun Alvarez. La solicitud ha pasado a informe del comandante de la guardia antedicha.

Por el gobierno militar se ha remitido al Ayuntamiento un documento de interés para entregarlo a la familia del soldado de guarnición en Cuba Pedro Caro Bocanegra.

Esta tarde se ha celebrado, ante la comisión de subastas de este Ayuntamiento, la tercera para la venta de la naranja en los jardines y pasos públicos. Se declaró desierta por no haberse presentado ningún postor.

En la casa número 14 de la calle Doña María Coronel ha quedado instalada la séptima escuela municipal.

Vapores correo de la Compañía Trasatlántica: El *Isla de Mindanao* salió el lunes 9 del corriente de Valencia para Cartagena. El *Cataluña* salió el domingo 1.º de Port-Said para Barcelona. El *México* salió el sábado 31 del próximo pasado de New-York para la Habana. El *M. L. Villaverde* salió el domingo 1.º del corriente de la Habana para Santiago de Cuba. El *San Francisco* llegó el mismo día a Santander. El *Santo Domingo* salió el lunes 2 de Las Palmas para Puerto Rico. El *Colón* llegó el martes 3 a Manila. El *Buenos Aires* llegó el mismo día a Puerto Rico.

El Alcalde interino Sr. Laraña reunió anoche en su despacho a todos los tenientes de alcalde para ocuparse de las carnicerías establecidas en los mercados y en los distintos puntos de la población. Acordóse estudiar el asunto detenidamente para buscar una solución en plazo breve.

Los hermanos de San Juan de Dios han introducido en su hospital reformas muy importantes.

Anoche se reunió en sesión ordinaria la junta directiva de la Cámara de Comercio, tomando entre otros acuerdos de importancia el de hacer un donativo de 250 pesetas al Asilo de niños desvalidos.

Por uso de armas prohibidas y escándalo detuvo la policía a un sujeto en la puerta del Osario, ocupándole una navaja.

El Ayuntamiento del Arsal ha ingresado en la tesorería de esta delegación 4.000 pesetas a cuenta de su cupo de consumos correspondiente al corriente ejercicio.

Hoy se han remitido del servicio activo de las armas siete reclutas del actual reemplazo, habiendo ingresado en el Tesoro por este concepto 10.500 pesetas.

La cantidad recaudada por el Tesoro durante el día de ayer ascendió a la suma de 39.250'15 pesetas, correspondiendo de ellas a contribuciones directas 12.421'95, e indirectas 13.103'56 y a recursos del Tesoro 14.013'69.

La administración de la Aduana de esta capital ingresó en el día de ayer en el Tesoro y por los diferentes conceptos por que recauda la cantidad de 9.733'86 pesetas.

Para atender a las distintas obligaciones del Estado se han satisfecho por la depositaria-pagaduría de Hacienda de esta provincia pesetas 128.657'02.

En el tren mixto de esta noche marcharán a Guadalajara las fuerzas de esta capital, a las que ha correspondido formar parte de las compañías seis y siete de los batallones expedicionarios a Filipinas.

Anoche se reunió en el Ayuntamiento las comisiones de Cementerios y Hacienda.

La Guardia civil del puesto de Pilas ha detenido a los vecinos de dicha villa Teodoro Lara Fuentes (a) *Sillero*, y Francisco Gusman Colmena (a) *Figueroa*, por escándalo y riña, maltratándose mutuamente. Los detenidos han ingresado en la cárcel a disposición del juzgado municipal.

Cuatro sujetos han sido detenidos por la Guardia civil en La Roda, por hurto de bellotas.

En Casariche ha capturado la benemérita a un sujeto llamado Eduardo Parrado Pozo, que se hallaba reclamado por el juzgado municipal de dicha villa.

Por infracción de la ley de caza ha denunciado la Guardia civil de Marchena a un sujeto llamado Carlos Rueda Salvador.

La Guardia civil del puesto de la Macarena ha denunciado 57 cabezas de ganado cabrío por hallarlas pastando en propiedad ajena. La prensa viene ocupándose desde largo tiempo de los abusos que se venían cometiendo por los dueños de cabras, causa inútil, si no se castigan estos desmanes por el juzgado correspondiente.

Esta tarde, tres individuos en estado de embriaguez, promovieron una pendencia, resultando uno de ellos, llamado Baldomero Peluzo, con varias contusiones y erosiones en el cuello y la ropa totalmente destrozada. A la casa de socorro de la calle Pareza fué conducido por un agente de orden público y un guardia municipal. En dicho establecimiento fué asistido.

Ha tomado posesión de la escuela de Minas de Montellano doña Dolores Díaz y Gonzalez.

La comisión provincial propone terna para nombramiento de un vocal de la Junta de Instrucción pública a los diputados D. Manuel Monti, D. José Tomás Rodríguez Pacheco y D. Francisco Javier Escalera.

El Ayuntamiento de Herrera ha ingresado en la caja de Instrucción pública lo que adeudaba a sus escuelas por el primer trimestre.

Para atender a las inoculaciones contra la viruela ha pedido el Ayuntamiento de Montellano se le envíe linfa vacuna.

La comisión provincial ha acordado celebrar 16 sesiones en el presente mes, sin perjuicio de aumentar este número si las necesidades del servicio así lo exigieren.

Se ha expedido hoy certificado de libertad de quintas al mozo Francisco Casero Delgado, del reemplazo del 90 y cupo de esta ciudad.

Ha sido desestimada por la comisión provincial la exención sobrevenida al mozo Ricardo Perez Grande, por la que pedía su pase a la reserva.

Al mozo Pablo Rodríguez Zalamea se le ha excluido temporalmente del servicio militar por acuerdo de la comisión permanente; y a Cristóbal Ortega Romero, que en la revisión actual fué declarado por el Ayuntamiento soldado reformable, se le declara hoy por dicha corporación.

El Gobernador civil ha acordado se indique a la Asociación general de Ganaderos del reino al ingeniero de caminos D. Fermín del Bollo y Aguirre, para el cargo de delegado presidente de la comisión que ha de dirigir las operaciones de deslinde en los términos de Guillena, Alcalá del Río y Burguillos, por sí la Asociación, según dispone el artículo 89 del reglamento de la misma, estuviese conforme con proponer a dicho ingeniero para el desempeño de dichas funciones.

El Arzobispo de esta diócesis ha oficiado hoy al Gobernador civil de la provincia manifestándole que se han tomado todas las precauciones que aconseja la ciencia para la seguridad no solo de las recluidas en el convento de San Leandro, cuyo muro exterior amenaza ruina, sino para evitar cualquier desgracia accidental a las personas que por allí transitan.

Doña Dolores Barona Gonzalez, vecina de Estepa, se servirá presentarse en la secretaría de esta delegación de Hacienda para un asunto que le interesa.

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de Fomento ha remitido a esta delegación de Hacienda seis libramientos consignados a nombre de D. José de la Flor, D. José Gutiérrez, D. Eusebio Frutos y D. José Valladolid.

La empresa arrendataria del impuesto de cédulas personales ha ingresado hoy en la tesorería de esta provincia 3.100 pesetas como saldo de lo que le corresponde abonar a la Hacienda por el tercer trimestre del actual ejercicio económico.

La Junta de clases pasivas ha remitido a esta delegación de Hacienda la orden de consignación con la pensión de 400 pesetas anuales a favor de doña Josefa Machío Trigo, viuda del primer teniente de infantería D. José Dominguez Paul.

En la prevención civil ha ingresado Joaquín Díaz Maquilla por haber promovido un gran escándalo en la plaza de San Fernando y haber abofeteado a una mujer llamada Carmen Mellarín Bernal.

Por escándalo y acometer con una navaja a José Artega Alvarez ha ingresado en la cárcel un sujeto llamado Diego Quintero Morales. El hecho ocurrió en el paseo de Cristina.

Se están llevando a cabo con urgencia los preparativos para la solemne ceremonia de la bendición e inauguración de las escuelas públicas de San Roque, que según nos dicen se celebrará del 15 al 20 del corriente mes.

Por real orden ha sido nombrado juez de primera instancia del restablecido juzgado de Rute (Córdoba) D. Diego Carrión.

La Alcaldía cita a la persona que se crea con derecho a la propiedad de una burra que procedente de pérdida se encuentra depositada desde el día 29 de Octubre último.

El alcalde de Camas ha solicitado el ingreso en el Manicomio de un vecino de aquella villa llamado J. S. V.

Durante el pasado mes de Octubre han sido detenidos por la policía 160 individuos, de ellos diez por robo.

En Pruna y Guillena, municipalidades que venían siendo muy castigadas por la epidemia variolosa, no se han registrado nuevos casos desde la semana última.

Por motivos de disidencias en el seno de la corporación municipal de Castilleja de la Cuesta ha renunciado el cargo de alcalde presidente de la misma y del de concejal el Sr. D. Juan Tovar Jimenez.

Por el Ayuntamiento de Almoncille ha sido enviado a esta Diputación provincial los presupuestos ordinario y adicional correspondientes al actual ejercicio.

El arriendo de cédulas personales ha presentado hoy en la delegación de Hacienda de esta provincia 50 expedientes de defraudación a los efectos que determina la condición décima segunda del contrato con la Hacienda.

Por cierto inspector de vigilancia se sigue la pista a una compañía de estafadores establecida en esta capital.

En poder del comandante del puesto de la Guardia civil de la Macarena existe una libranza del Giro mixto, encontrada por un individuo de la benemérita en la vía pública. La persona que se crea con derecho a ella puede reclamarla en la casa cuartel de dicho barrio.

Por pastoreo abusivo han sido denunciadas por la Guardia civil las siguientes cabezas de ganado: La de Alcolea del Río, 30 de cerda, y 20 cabras; la de Pilas, 19 cabras, y la de Castilblanco, nueve caballerías mayores.

Por roturación arbitraria en la dehesa de Castro ha sido denunciado por la benemérita Antonio Cantos Castaño, vecino de la Puebla de los Infantes.

La guardia en el Estado mayor de esta Capital general corresponde en el día de mañana al primer teniente D. José Jimenez de la Serna.

Viajeros llegados hoy a Sevilla y se hospedan en el hotel de Paris: D. José Torres Cortina, Mr. Gordon y Mme. Hurell, D. Eugenio Aguirre, D. A. Izñu, D. Lorenzo Martín de Robles, D. E. S. Rodgson, Mr. M. C. Mallik, Mr. G. S. W. Kershaw.

Hotel de Roma: D. Francisco Jenaro y don Felipe Carló.

Se encuentra en Sevilla el presbítero D. Pedro Román Clavero, párroco de la Concepción en Huelva.

Ha sido dado de alta en el hospital militar de esta plaza el carabnero Agustín Campos, que tuvo la desgracia de caer el día 3 próximo pasado desde el puente de la línea férrea de Huelva al río Guadalquivir, causándose varias contusiones.

También se ha dispuesto aumentar la fuerza que prestan sus servicios en el muelle de esta capital.

Para el próximo mes de Diciembre serán ascendidos a capitanes del cuerpo de Estado mayor los primeros tenientes de la Escuela Superior de Guerra que se encuentran actualmente en prácticas.

Los caballos de desecho que existían en la comandancia de carabineros de Sevilla fueron ayer vendidos a D. Ricardo Ruiz de la Vega.

De una carnicería de la calle de Teodosio robaron anoche 66 kilos y medio de carne. Los autores del robo no han sido habidos.

La recaudación de contribuciones territorial e industrial correspondientes al segundo trimestre del presente año económico tendrá lugar en los pueblos que a continuación se expresan durante los días que tambien consignamos:

Sanlúcar la Mayor del 7 al 8 del actual; Pilas del 11 al 13; Villamanrique, del 14 al 16; Huelva del 7 al 9; Carrion de los Cepedes del 7 al 9; Castilleja del Campo, 10 y 11; Aznalcollar, del 6 al 8; Olivares, del 10 al 12; Albalá, 13 y 14, y Castillo de las Guardas, del 15 al 20.

La Dirección general de administración del Estado reclama nuevos datos respecto al estado de solvencia con la Hacienda del Ayuntamiento de Salteras, que tiene solicitada autorización para invertir los bienes procedentes del 80 por 100 de propios en la construcción de un nuevo cementerio y casa-matadero.

Durante el mes actual y el de Diciembre próximo se practicarán en la Enramadilla por las fuerzas de artillería las pruebas de fuego necesarias en los cañones terminados, tirándose contra el espaldón a corta distancia con proyectiles sin carga explosiva.

El tren número 63 de la línea de Sevilla a Jerez y Cádiz estuvo anoche detenido cerca de tres horas en el kilómetro 75 a causa de la descomposición de la máquina que lo remolcaba. De Jerez salió una máquina de reserva.

La Real Academia Sevillana de Buenas Letras celebrará sesión pública y extraordinaria el día 8 del corriente a las dos de la tarde en el salón de sesiones de la Real Academia de Bellas Artes, acto, en el que el reverendo señor Arzobispo de esta diócesis, D. Marcelo Spínola y Maestre pronunciará un discurso, y el señor D. Ramón de la Sota y Lastra, actual director, leerá otro necrológico.

La Dirección general de Obras públicas ha señalado el día 12 de Diciembre próximo para la subasta de la construcción de las carreteras de Córdoba a Espejo, 343.632 pesetas; Noya a Muros, cuarto, quinto y sexto trozo, 467.316 pesetas; y de Espino a Bool, trozo segundo, 129.869 pesetas. Hasta el día 7 se admitirán plegos en este Gobierno civil.

El día 13 del corriente, a la una de la tarde, se subastarán en Castilleja del Campo las siguientes fincas:

Cuatro y media aranzadas de olivar al sitio de Cañada del Herrador; una y media aranzada de olivar al sitio de las Cañuelas; un cerado de tierra llamado la Memoria; una casa en calle Plata; una cuartilla de tierra en las Cruces; otra aranzada de olivar en los Mármoles; otras en la Colada, Ardales y Fuente Juan; y una viña al sitio de la Dehesa.

Los cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando de esta ciudad durante el día de ayer fueron los de seis hombres, siete mujeres y dos párvulos.

Puerto de Sevilla: Mareas para el día 6 de Noviembre. Sol sale a las 6'25 de la mañana y se pone a las 5 tarde.

Primera pleamar: Barra, 2-12 madrugada; Liza, 5-23 mañana; Borrego, 5-56 mañana; Coria, 6-19 mañana; Sevilla, 7 mañana.

Primera bajamar: Barra, 8-31 mañana; Liza, 12-12 tarde; Borrego, 12-35; Coria, 1 tarde, Sevilla, 1-39 tarde.

Segunda pleamar: Barra, 2-31 tarde; Liza, 5-45 tarde; Borrego, 6-18 tarde; Coria, 6-41 tarde; Sevilla, 7-22 tarde.

Segunda bajamar: Barra, 8-53 noche; Liza, 12-23 madrugada; Borrego, 12-37 madrugada; Coria, 1-23 madrugada; Sevilla, 2-1 madrugada.

Fases de la luna: Luna nueva el 5 a las 7'2 mañana.

Movimiento de buques en el puerto hasta las cuatro de la tarde de hoy:

Entrados: Vapor *Lionel*, en lastre, de Glasgow, y el vapor *Sambicar*, de Bonanza, con carga general.

Despachados: Vapor español *Moratin*, con naranjas, para Liverpool, y el vapor danés *Perwie*, con naranjas, para Amberes.

Es notable y variado el surtido de faroles para cementerios que presenta la casa MENESES, en sus escaparates, Serpés 17.

Esos catarros de pecho y garganta acompañados de expectoración difícil y espesa y tos violenta y fatigosa, que resisten durante muchos años a casi todos los medicamentos y que suelen ser las avanzadas de la temible tisis y la no menos temible asma, desaparecen pronto con el *Elixir Rebing*.

De venta: Farmacia del Dr. Delgado, Teatón, núm. 20.

Glandario ó café de salud, dos céntimos hecho en casa. Se sirve gratis en el Salón de *El Tribuno*, de plaz Villasis, anám. 6.

**HACIENDA DE OLIVAR**

Se arrienda desde 1.º de Enero próximo la hacienda de la Obaparra, término de Aloca de Guadaira, de trescientas aranzadas próximamente. Para tratar de sus condiciones, calle de Zaragoza, núm. 55.

+

**SEXTO ANIVERSARIO**

LA SEÑORA

Doña Guadalupe Montes y Peña

mujer que fué del señor

D. Sulustiano de Obregón

Y RUIZ VARONA

falleció el 7 de Noviembre de 1890

R. I. P.

Todas las misas que se celebren el sábado 7 del corriente en la iglesia del Santo Angel, de ocho a diez de la mañana, serán aplicadas en su memoria y por el eterno descanso de su alma.

Su viudo, hermano y demás parientes ruegan a los fieles le dediquen un plañido recuerdo en sus oraciones.

**Sección religiosa**

Santos de mañana.—San Severo, obispo y martir, y San Leandró, abad y confesor.

Liturgia.—El oficio, y misa son de los Santos Honorato y compañeros mártires, rito doble mayor, color encarnado.

Oficios.—Como todos los viernes a las siete y media de la mañana, ejercicios de los de los Afogados en la Santa Iglesia Catedral durante una misa en la que se dará la Sagrada Comunión.

Cuarenta horas.—El jubileo se gana en la parroquia de San Idefonso.

**Avisos oficiales**

Orden de la plaza del 5 de Noviembre de 1890. Servicio para el 8.

Jefe de día el comandante de Alfonso XII D. Manuel de la Prada.

Hospital y previsiones: el capitán de cazadores don Fernando Garrido.

Parada los cuerpos de la guarnición, segundo turno. De O. de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibot.

**Sección de espectáculos**

FUNCIONES PARA MAÑANA

TEATRO SAN FERNANDO.—A las 7 y media, *La marcha de Cádiz*.—A las 8 y media, *De Madrid a París*.—A las 9 y media, sección doble, *La marcha de Cádiz y Cuadros de olivares*.

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía étnica lirica.—A las 7 y media, *La verbena de la Paloma*.—A las 8 y media, *Saint Elvira*.—A las 9 y media, *Los languostinos*.—A las 10 y media, *Cuadros disolventes*. Beneficio de la viuda de doña Estrella de la Sota.

**Boletín comercial**

**Mercado de cereales de Sevilla**

CLASES	Precios Reales	Medid. ó pesos quintal
Afrechos rebasa . . . . .	22 á 20	fanega
fino . . . . .	26 á 22	
basta . . . . .	25 á 22	
Alpiste . . . . .	41 á 45	fanega
Algarrobo . . . . .	41 á 39	
Ajo . . . . .	45 á 49	
Avena negra . . . . .	35 á 39	fanega
Id. rubia . . . . .	24 á 26	
Cañamones . . . . .	70 á 73	
Garbanos . . . . .	44 á 45	fanega
Uvas . . . . .	23 á 29	
Uvas de la palta . . . . .	24 á 25	
Id. navegada . . . . .	24 á 25	fanega
Cantano . . . . .	26 á 28	
Escanda . . . . .	23 á 24	
Garbanos gordos . . . . .	26 á 24	fanega
Id. regulares . . . . .	24 á 23	
Id. medianos . . . . .	20 á 19	
Nabas tarragonas . . . . .	51 á 62	arroba
Id. maraganas . . . . .	56 á 60	
Id. chicas . . . . .	43 á 65	
Harina de primera . . . . .	18 á 19	arroba
Id. de segunda . . . . .	18 á 19	
Id. de tercera . . . . .	17 á 19	
Mais . . . . .	12 á 14	fanega
Morras . . . . .	22 á 25	
Panizo . . . . .	20 á 24	
Alomilas . . . . .	40 á 44	arroba
Trigo barbilla . . . . .	18 á 20	
Id. blanquillo . . . . .	45 á 48	
Id. corvados . . . . .	48 á 49	fanega
Id. mescollas . . . . .	51 á 52	
Id. pintones . . . . .	47 á 48	
Id. tremas . . . . .	49 á 50	fanega
Xeros . . . . .	45 á 47	
Zelina . . . . .	45 á 45	
Gujas . . . . .	31 á 33	fanega

**Mercado de aceites**

Existencia de ayer 900 arrobas.

Entradas hoy arrobas 000 nuevo.—Id. 500 id. viejo.

Precio: nuevo de 90'00 á 90'00; viejo de 43'00 á 44'50

**Matadero**

Roses cortadas en el día de hoy:

09 toros, 66 buques, 15 vacas, 60 novillos, 63 uteros, 00 corderos, 20 afojos, 66 terneras, 41 carneros, 00 machos, 015 ovejas, 00 cabras.

Precios al entrador.—Bueyes de 140 á 145 pesetas; kilos vacas de 140 á 145; novillos de 140 á 145; uteros de 125 á 135; corderos de 125 á 135; afojos de 140 á 145; terneras de 140 á 150; carneros de 090 á 095; ovejas de 075 á 80.

Precios al público.—Roses mayores de 100 á 160 pesetas kilo; terneras de 800 á 870 pesetas kilo; carnero y ovejas de 090 á 120 pesetas kilo.

Las roses cortadas han pesado 7728'298 kilogramos. Han sido reprobadas: 00 roses mayores y 00 terneras.

**Mercado y matadero de cerdos**

Existencia anterior, 200.—Han entrado en este día, 10.—Total, 571.

Han salido: Para el consumo, 83.—De tránsito, 00.—Total, 83.

Quedan para el inmediato día, 785.

Los cerdos vendidos han pesado, 8.867'12 kilogramos.

Precio por pesetas de 120 á 125.

**Observaciones Meteorológicas**

(ESTACION DEL SERVICIO AERONAUTICO)

Barómetro	Presión reducida a 0 gdos.	9 mañana . . . . .
Termómetro	Máxima . . . . .	3 tarde . . . . .
Temperatura	Mínima . . . . .	media . . . . .
	A la sombra . . . . .	al sol . . . . .
	Humedad relativa . . . . .	a la sombra . . . . .
	Tensión del vapor . . . . .	al aire . . . . .
	Dirección . . . . .	reflector . . . . .
	Fuerza . . . . .	9 mañana . . . . .

Estado de la atmósfera . . . . .

Evaporación del agua en milímetros . . . . .

Agua caída en milímetros . . . . .

**Modas**

He aquí un lindísimo vestido propio para Moritas de 17 á 20 años.

La falda se hace de lanilla verde. El corpiño que forma un bolero con tablas en los dellos, es de franela blanca y se abre sobre corselete ó blusa de surah escocés.

Corbata de raso negro.

El sombrero es de terciopelo negro con mas que armonizan con los colores de la blusa.

**Suicidio**

En el puente de hierro sobre la vega de la mañana ha aparecido esta mañana degollado un hombre.

Cerca del cadáver fué encontrada una maleta, con la que se supone que el individuo en cuestión se cortó la jugular.

En el bolsillo del suicida se encontró un papel escrito con tinta morada, en el que manifestaba se quitaba la vida por hallarse despedido.

No firmaba el papel, y por consiguiente no sé el nombre de este desgraciado, que ahora en que escribimos estas líneas no ha sido identificado.

Las autoridades de Camas se personaron en el puente de la línea de Huelva, ordenando que el juez correspondiente el levantamiento del cadáver.

**Tribunales**

Sección primera. Juicio por jurados.

En esta sección se verá el juicio oral de la causa seguida por el juzgado de la Magdalena contra Antonio Ortega Hurtado, procesado por el delito de abusos deshonestos.

En la tarde del 6 de Junio del 95, en el tribunal que existe detrás de la fábrica de obrero hoy procesado, joven menor de 18 años, el señor Manuel Esteban, contra la voluntad de éste.

El ministerio fiscal, en sus provisionales, de para el procesado la pena de un año y cuatro meses de prisión correccional.

El defensor, Sr. Centeno, dice que solo se le impondrá la pena de un año y un día de prisión.

Ambos aprecian la atenuante de ser menor de 18 años.

Después de constituido el Jurado y examinada la prueba, el fiscal mantuvo sus conclusiones y la defensa las modificó en el sentido de pedir la absolución.

El Jurado dictó veredicto de culpabilidad y la Sala sentencia condenando al procesado a la pena de un año y cuatro meses de prisión correccional.

Sección tercera. En la sección tercera se vio hoy el juicio oral de la causa seguida por Isac B. Alonso contra Gracia Cruz Platas, el delito de injuria.

Después de oída la prueba, el acusador, Sr. Lara y Cansino, califica el hecho como injuria y pide se le imponga a la procesada la pena de dos años, 11 meses y 10 días de tierra y 750 pesetas de multa.

El defensor, Sr. García Pinto, aboga por la absolución de su patrocinada.

Sección tercera. Juicio por Jurados. En esta sección se suspendió, por no comparecer a los autos de los procesados, la causa seguida por el juzgado de Utrera contra José Alvarez Molina, Raimundo Expósito, Nicolás García Martín, Alberto Gonzalez Astillo, Pedro Nolasco, Platón, Antonio Fernandez y Cándido Franco Expósito, procesados por el delito de robo de caballerías.

Señalamientos para mañana: Sección primera. Juicio por Jurados. Continua el juicio oral de la Magdalena contra D. Casimiro Martinez y Martinez, procesado por el delito de falsificación de marcas.

Defensor, D. Ricardo Franco.

Acusador, D. Antonio Caballero Rueda.

Sección segunda. Juicio oral de la causa seguida por el juzgado del Salvador contra Miguel Carrasco, procesado por el delito de robo.

Defensor, D. Leonardo Mateos.

Sección segunda. Causa seguida por el juzgado de Marchena contra Manuel Cobano...

Reverte y "Bombita"

La empresa de la plaza de toros de Madrid ofreció a El Imparcial cederle gratis aquel...

Señor director de El Imparcial. Mi respetable amigo: Puede usted contar con...

Juzgado de San Roman

En la reunión que celebró anoche la comisión de Hacienda se acordó emitir dictamen...

todos los días respecto a la rapidez del despacho de asuntos criminales que no puede ser...

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Recibidos por correo. A continuación publicamos parte del servicio telegráfico que hemos recibido por correo...

El ministro de Marina ordenó que zarpara a la mayor brevedad de este puerto el crucero Alfonso XIII...

Sorteo de infantería. General. Los presos en Monjuich-Desgracia. Barcelona 3, 3-40 t.

En los cuerpos de infantería de esta guarnición se ha verificado el sorteo de clases y soldados...

En los calabozos de Montjuich existen actualmente 155 presos con motivo del último atentado anarquista.

Los principales complicados continúan en la más absoluta incomunicación y aislados en distintos calabozos.

En la casa núm. 53 de la calle Lauria ha estado hoy desde el primer piso al patio interior de la finca la portera de la misma...

En Santander se ha celebrado el tercer aniversario de la catástrofe del Machichaco.

Las autoridades y comisiones de los distintos centros han asistido al acto.

Los comercios se cerraron en señal de duelo. En la catedral se organizó una procesión que se dirigió al monumento conmemorativo...

Un público numeroso ha presenciado la ceremonia. Un telegrama de París dice que se anuncia que para fines de semana se concentrarán tropas francesas en la comarca meridional de Orán.

Las columnas ejecutarán marchas y maniobras. Se afirma que Francia llevará a cabo una misión exploradora en Marruecos.

La prensa francesa se muestra alarmada por el llamamiento hecho por Bu Amema a las tribus disidentes de Jiquib, en los confines de Marruecos.

Diez de Murcia que han saludado al señor Sagasta varias comisiones de los pueblos de la provincia, el gobernador y los prohombres del partido fusionista murciano.

Al jefe de los liberales le han probado los baños de Fortuna. Sagasta ha vuelto a recomendar a sus amigos que desistan de hacerle agasajos. No ha habido nada de política.

Hoy se le obsequiará con una gira a la sierra de la Fuensanta. Regresará a Madrid del 12 al 14.

De la Habana dicen que cerca de Calabazar ha sido herido gravemente el cabecilla Lafourcade.

Ha fallecido del vómito el médico mayor militar D. Emilio de Castro.

La suscripción abierta en la Habana para construir barcos asciende a 15.000 pesos.

En el tren correo han marchado de Zaragoza a Barcelona las fuerzas expedicionarias de Filipinas.

En la estación despidieron las comisiones de centros oficiales y de los cuerpos de la guarnición. El público fué escaso.

De París dicen que Artou ha comparecido ante el tribunal de Versalles. Dice el ex-agente que pedirá que se gestione cerca del gobierno inglés que autorice que sea juzgado por el delito de corrupción.

ne cerca del gobierno inglés que autorice que sea juzgado por el delito de corrupción. Añade, dirigiéndose a los jurados:

Podéis estar seguros de que reaparecerá el del Panamá y se someterá a la cuestión de los tribunales.

El presidente: «No antes de tres meses.» Artou replica: «Mañana mismo, si quieren.»

En la Cámara francesa se ha debatido la cuestión de Armenia. Mr. Anouax declaró, en nombre del gobierno, que si precisara intervenir para mejorar las condiciones de la vida pública y privada en Turquía, la intervención no atentaría a la integridad del imperio.

Con esta declaración convienen las demás potencias, considerando que así se conservará el equilibrio europeo.

Ha llegado a la Habana el Alfonso XII, habiéndose hecho a las tropas que conducía un entusiasta recibimiento.

La travesía del buque ha sido muy feliz. Ha llegado a esta corte el Sr. Quesada, alcalde de la Habana.

En la elección presidencial en Filadelfia é Hincolin (Estados Unidos), ha habido sangrientas colisiones de las que han resultado varios muertos.

Mac Kinley fué ovacionado en Cantón, punto donde emitió su voto.

El último parte oficial de Cuba dice que Weyler ha recibido noticias dignas de que la guarnición de Guaimaro, compuesta de 160 hombres del regimiento de Tarragona, ha sido atacada y sitiada el día 17 de Octubre por las partidas rebeldes de los cabecillas Cebrero, Calixto García y Máximo Gómez.

Los insurrectos llevaban tres cañones. Las tropas leales se defendieron hasta el 27, en que abandonaron la iglesia y el fuerte de Breus, que ocupaba un sargento y que volvió a ser ocupada por un capitán con 20 hombres.

El capitán se rindió al amanecer del día 28. Resultaron heridos el comandante del destacamento Sr. Martínez Abello, un capitán, dos oficiales y 18 soldados.

Los muertos fueron siete. Los heridos de estos poblados no están constituidos para poder regresar a la artillería.

El día 30 salió el general Castellanos con las fuerzas que tenía disponibles, y estos refuerzos debieron llegar a Guaimaro el 31.

Oficialmente no se ha comprobado la noticia del sitio de este poblado.

La Guardia civil de Gerona ha detenido a Melchor Coll y Juan Cutunet, propagandistas filibusteros relacionados con la junta revolucionaria de Perpignan, los cuales intentaron en 15 de Setiembre asaltar la Aduana de Port-Bou y desarmar a los carabineros y a la benemerita allí destacados.

Actualmente trabajaban para fomentar un nuevo movimiento.

La reina ha firmado un decreto autorizando a la Maestranza de Sevilla para adquirir madera de encina necesaria durante el actual año económico.

Otros ascendiendo a los empleos inmediatos a los tenientes coroneles de infantería señores Pintos y Ledesma y D. Manuel Tejerizo y al comandante de caballería D. Alejandro Rosell.

Suspendiendo la amortización de las cuartas vacantes en las escalas de reserva retribuida y otros varios.

También firmó muchos decretos de recompensas por méritos en Cuba.

El general Polavieja ha conferenciado detenidamente con el Sr. Cánovas al despedirse de él.

En este momento se reúnen los diputados y senadores portorriqueños.

Empieza el Consejo de ministros. El señor marqués de Bogaraya ha sido elegido presidente de la diputación por 21 votos.

El Sr. Romero, liberal, obtuvo 12 para vicepresidente. El Sr. Díez, 17; Belmas, 16, ambos liberales. Secretarios: Sr. Perez, 19 votos; otro diputado, 19.

Los liberales han dado un espectáculo deplorable.

En el Consejo se tratará de la subvención a las empresas ferrocarrileras, de los presupuestos extraordinarios de Guerra y Marina, de varios expedientes de Hacienda, de la construcción de un faro y de la distribución de fondos para el mes.

El ministro de Gracia y Justicia se halla indisputado y no asiste al Consejo.

Los portorriqueños han acordado protestar de la manifestación hecha por los autonomistas sobre el separatismo.

A la velada del Circulo carlista ha acudido una numerosísima representación del partido.

Preside el marqués de Cerralbo. Al llegar éste fué saludado por la orquesta con la marcha Real.

Diéronse vivas a D. Carlos. Sigue la reunión y se esperan discursos de los Sres. Mella y Grandá.

Este leerá una carta de D. Carlos que se dice tiene mucho interés.

Han marchado a Barcelona el general Polavieja y los demás generales, jefes y oficiales destinados a Filipinas.

En la estación se reunió un gentío inmenso. A despedir a los expedicionarios fueron los jefes de Palacio, en nombre de los reyes; el general Martínez Campos, los Sres. Castelar, Silvela, Azcárraga, Primo de Rivera y otros.

Al partir el tren diéronse frenéticos vivas a España y al ejército.

La prisión del hijo de Calixto García ha causado sensación en la opinión.

Se censura a las autoridades de Bilbao por las atenciones y comodidades que han dispensado al preso, amueblándole elegantemente la celda y dejándolo en libertad para pasear por los alrededores de la cárcel.

Se dice que de orden del gobierno será conducido a Madrid.

El cañido del detenido volvió a visitarle y ha manifestado que el Sr. Cánovas ordenará ponerlo en libertad.

El general Weyler ha teleografiado que el día 26 fueron reconocidas ocho declaraciones de exportación. Tres fueron penadas en 472 pesos y otras tres en 765.

Los declarantes han quedado sometidos a la decisión de la junta correspondiente, pues la interpretación de las partidas del arancel, aplicadas a esta causa, no permite calificar el hecho de fraude.

Los carlistas aragoneses. Zaragoza 4, 1 15 t.

Los carlistas de esta capital han celebrado la fiesta onomástica de D. Carlos con una función religiosa en la iglesia de Santa Cruz.

El templo ha estado muy concurrido. Por la noche se celebró una velada en el Circulo del partido.—Fondeviva.

Felicitación a Arolas.—Los carlistas. Valencia 4, 5-20 t.

El vecindario de Sueca ha acordado firmar una carta de felicitación que dirigirá al general Arolas.

Un vecino se ha prestado voluntariamente a ir a entregarla en propia mano.

Para esto marchará a Cuba é irá a la trocha de Marfrel, regresando a Sueca cuando haya cumplido su misión.

El vecindario de Sueca le costea el viaje. El individuo en cuestión salió en el correo de Madrid y marchará a embarcar en Cádiz.

En la iglesia de San Esteban se ha celebrado la fiesta de los carlistas. Han tomado la comunión 300 personas. Bastantes carlistas asistieron esta noche a un banquete en el hotel de Oriente.

Después habrá velada en el Circulo.—Guiz. Consejo de ministros. Madrid 4, 11 50 n. (Urgente.)

Se ha celebrado el Consejo de ministros, no asistiendo el conde de Tejada de Valdosa por hallarse enfermo.

Se habló de la vacante de capitán general que ha dejado el marqués de Novaliches.

El Sr. Cánovas analicó los méritos del general Azcárraga y propuso se le concediera.

El general Azcárraga se excusó modestamente de admitirla.

En vista de ello acordó el Consejo amortizar la vacante.

Hablaron después los ministros del presupuesto extraordinario de marina, acordando incluir el pago del crucero Colón en el presupuesto de Cuba y el resto hasta 32 millones en el de la Península.

Después de alguna discusión entre los señores Navarro Reverter y Castellano, se acordó que los billetes hipotecarios de Cuba que sirvieron de garantía para la operación del Banco de París y los Países Bajos, los retenga la Hacienda a disposición del ministerio de Ultramar.

Habló de las últimas noticias de Filipinas, comentándolas favorablemente.

También se habló de Cuba y especialmente de lo de Guaimaro, acordándose telegrafiar al general Weyler ordenándole envíe a Puerto Principe un batallón.

Acordó el pago de las subvenciones de ferrocarriles, por valor de 14 millones, ampliables a 17, con cargo a la deuda flotante.

También se acordó destinar los 400 millones del empréstito chico íntegros a la guerra de Cuba.

Habló de elevar los derechos de exportación del tabaco de Filipinas.

Se convino en destinar a la fabricación de fusiles Mauser, en Trubia y Oviedo, la cantidad de diez millones, con cargo a la deuda flotante.

El ministro de la Guerra comunicó que mañana sale a operaciones el general Blanco.

La suscripción patriótica. Madrid 5, 9 m. (Urgente.)

La suscripción abierta por El Imparcial para socorrer a los huérfanos y heridos de Cuba asciende a 137 771 pesetas.

Signen los ofrecimientos. Guerrita se ha ofrecido a torear en esta plaza a pesar de sus propósitos.

El acto de Azcárraga. Madrid 5, 9-30 m. (Urgente.)

Elogiase mucho al general Azcárraga por renunciar al tercer entorchado.

En los círculos militares se dice que el ascenso le eleva a más categoría que la que le hubiera dado el ascenso.

De Cuba

Madrid 5, 9 45 m. (Urgente.) Ha llegado a la Habana el vapor Tritón, procedente de las costas de Pinar del Río.

Lleva correspondencia para el general Weyler.

También ha llegado a la Habana el vapor Sabatés, conduciendo 200 enfermos.

Les ha socorrido la Cruz Roja.

Encuentros

Segun las noticias llevadas por el vapor Tritón ha habido en Pinar del Río varios pequeños encuentros.

Se verificaron en Bramales Lechuzas, Lomas de Rubi y otros puntos del Norte.

Las operaciones se llevan activísimamente, dirigidas por el general Gonzalez Muñiz.

Los insurrectos atacaron varios poblados y se les rechazó en todos ellos.

Cerca de Managua 30 soldados atacaron a 200 rebeldes, haciéndoles 22 bajas.

Nosotros tuvimos dos muertos y tres heridos.

Fuerzas de caballería del escuadrón de Pizarro combatieron al cabecilla Aguirre en el potrero Somorrostro.

Matáronse 17 individuos.

Tuvimos un herido grave.

De Maceo

Los telegramas recibidos de la Habana confirman que la situación de Maceo es comprometida.

Le faltan víveres y cada vez está más cercado por las fuerzas.

Voladura y saqueo

Ha habido una nueva voladura en la línea férrea de Artemisa.

Los rebeldes colocaron bombas de dinamita que hicieron explosión al pasar un tren, y saquearon éste.

No hubo desgracias.

Mambises ahogados

Segun telegramas de Cayo Hueso cerca del puerto ha naufragado el vapor Birbante, que conducía una expedición filibustera.

De 300 mambises que iban a bordo solo se han salvado 12.

De Filipinas

Madrid 5, 10 m. (Urgente.) El Imparcial ha recibido un cablegrama de Singapur que dice ha llegado procedente de Manila el trasatlántico Iva de Luán.

Conduce 97 deportados.

Los tripulantes del buque dan noticias de los encuentros de Tsal y Panspit.

Las tropas insurrectas a una parti la indígena en Talamán.

Las autoridades indígenas stelen ponerse a las órdenes de los jefes de las columnas.

Al zarpar el vapor esperábase en Manila que hubiera importantes operaciones.

Cuando el general Blanco salga a operaciones le acompañarán los generales Jaramillo y Rios.

El plan es impedir que los rebeldes huyan a Ymbis.

En Manila sigue la tranquilidad.

Es imposible salir de Manila.

Los insurrectos se acercan diariamente a la capital.

Cuando perseguían a Chofre Morris quemaron 35 casas.

Morris fué abrasado vivo y le remataron después.

Una columna que perseguía a los rebeldes les obligó a refugiarse en Sierra Esobos.

La corrida de "El Imparcial"

Madrid 5, 10 30 m. (Urgente.) En la corrida organizada por El Imparcial torearán Guerrita, Reverte y Bombita.

Se habian ofrecido tambien Lagartijillo, Lagartija, Centeno y otros matadores.

Dimisión

Madrid 5, 1 20 t. (Urgente.) Háblase de que ha presentado la dimisión de su cargo el director general de Comunicaciones señor marqués de Lema.

Atuque la noticia no está confirmada suenan ya muchos nombres de aspirantes a esa dirección.

Suspensión.—Felicitaciones

Madrid 5, 1 50 t. (Urgente.) Por estar indisputado el Sr. Cánovas se ha suspendido el Consejo de ministros que debía celebrarse en Palacio.

El duque de Tetuan despachó con la reina.

El general Azcárraga recibe infinitos telegramas de felicitación por su noble conducta rehuyendo el tercer entorchado.

Deportación

Madrid 5, 2 t. (Urgente.) Por acuerdo del último Consejo de ministros ha sido deportado a Chafarinas el hijo de Calixto García, preso en Bilbao.

Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO.

BIBLIOTECA DE EL NOTICIERO SEVILLANO. Era tal el silencio que reinaba, que estas frases se oyeron todos.

EL PRETIL DE AVENTUREROS. Era tal el silencio que reinaba, que estas frases se oyeron todos. Señores, repuso el enmascarado frimiente, ya es tiempo de dirigirtos a la fiesta: nos seguireis, señor lugarteniente general.

BIBLIOTECA DE EL NOTICIERO SEVILLANO. Era tal el silencio que reinaba, que estas frases se oyeron todos. Hacía tres días que se retenta a Febo prisionero, primero en París, después en Compiegne, como si el amor que le arrastraba hacia Berta de Pollicent fuese una ignominia ó un peligro.

BIBLIOTECA DE EL NOTICIERO SEVILLANO. Era tal el silencio que reinaba, que estas frases se oyeron todos. Hacía tres días que se retenta a Febo prisionero, primero en París, después en Compiegne, como si el amor que le arrastraba hacia Berta de Pollicent fuese una ignominia ó un peligro.

EL PRETIL DE AVENTUREROS. Era tal el silencio que reinaba, que estas frases se oyeron todos. Hacía tres días que se retenta a Febo prisionero, primero en París, después en Compiegne, como si el amor que le arrastraba hacia Berta de Pollicent fuese una ignominia ó un peligro.

